

Jeder Musikliebhaber weiß, dass Nicolas Koeckert ein weltweit gefragter Ausnahmegeiger ist, dem hinreißende Interpretationen der gesamten Bandbreite der Violinliteratur zu verdanken sind. Ich kenne Nicolas Koeckert auch von anderen Seiten, zum Beispiel als einfühlsamen Kammermusiker, der stilistische Unterschiede mit hoher Intelligenz und außergewöhnlicher Musikalität erschließt oder als begeisternden und sehr erfolgreichen Pädagogen, der Studierende verantwortungsvoll und mit großem Einsatz führt. Ich habe dies auch selber anlässlich einer Meisterklasse erlebt.

Jede Hochschule kann sich glücklich schätzen, eine Persönlichkeit wie Nicolas Koeckert in ihren Reihen zu wissen.

Aus menschlichen, musikalischen und pädagogischen Gründen:  
eindeutige Empfehlung!

Mit besten Grüßen

Prof. Julius Berger



**UNA** Universität Augsburg  
Leopold-Mozart-Zentrum

